

稔りの風



令和7年4月7日



校訓 公正 明朗 剛健

妹背牛町立妹背牛中学校 学校だより

NO. 1

本校が育成を目指す生徒の姿

校長 渡邊 現

令和7年度の教育活動がスタートしました。「全ての教育活動で子供が主語を実現」を視点に、全校生徒49名、教職員18名の新体制で学校教育を進めてまいります。

本校では、次の4項目を教育目標としています。

確かな学力を身につける生徒

正しい判断と強い意志で行動する生徒

たくましい身体をつくりスポーツを楽しむ生徒

豊かな心情をもち社会に参加する生徒

この教育目標は、まさに本校が育成を目指す生徒像そのものを表しています。学校と家庭と地域の皆さんでこの目指す生徒像を共有することを大切にし、その具現化に向けては、それぞれの立場で生徒の教育に関わっていけるような学校運営に努めます。

公正 明朗 剛健

本校の校訓です。学校正面の石碑に刻まれています。石碑の建立年で見ても、本校では長らく「公正」「明朗」「剛健」を教育の礎として今日まで貫いてきたことがわかります。

令和7年度は、この「公正」「明朗」「剛健」をもとに学校を運営していくことを明確にしていきます。生徒とはもちろんのこと、本校の教職員とは当然として、保護者の皆様や地域の方々とも共通にできることを目指します。

本年度も、授業参観日を4月、7月、10月、12月、3月の計5回実施します。体育大会や学校祭などの学校行事もコアとするカリキュラムに位置付けております。ぜひ、学校にお越しいただき、「公正」「明朗」「剛健」を礎に成長する生徒の姿をご覧くださいませよう願いたします。

生徒が人生の意義を見出し将来にわたる幸福を実現できるよう、今年度も教育改革を加速させた学校運営を進めてまいります。生徒の健やかな成長のために、学校・家庭・地域が同じ方向を向いて前進していけるようにしていきたいと思っております。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。